

海南東ロータリークラブ
KAINAN EAST ROTARY CLUB
ROTARY INTERNATIONAL
DISTRICT 2640
CLUB WEEKLY BULLETIN

1993-1994年度国際ロータリーのテーマ

BELIEVE IN WHAT YOU DO



DO WHAT YOU BELIEVE IN

行動に信念を

信念は行動に

国際ロータリー会長

Ron R. Penning

ロバート R. パース

第2640地区ガバナー

玉置圭四郎

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (0734) 83-0800 FAX (0734) 82-7370	例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣ 例会のみ 18時30分 於 海南商工会議所 4 F	会長 島村佳郎 幹事 谷口誠也 SAA 三木 寛昭	会報委員会 ○宮田貞三 ○田中昌宏 木地義和 雜賀均 土岐啓次郎 中尾享平
---	---	---------------------------------	--

第908回 例会 1994年 平成6年5月23日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4 F

- 開会 点鐘 島村佳郎 会長
- ロータリーソング 「我等の生業」
- ゲスト紹介 今西 千津子女史
- 出席報告 会員総数 70名 出席者数 50名
出席率 73.53%
- 前回修正出席率 85.29%

5. 会長スピーチ 島村佳郎 会長

皆さんこんにちは、今日ゲストに今西さんをお迎えしております。後で楽しい卓話ををお願いいたします。

今週は報告事項といたしましては、先週の17日に20周年の実行委員会が和歌山西RCと合同で打合せ会、第1回が始まりました。岡田委員長はじめ皆様方で色々協議して頂いております。

それからクラブ奉仕Aの方からIMの情報委員からIMのご案内をさしあげていると思うのですが、各組で実りのある討議をお願いしたいと思います。テーマは「ロータリーの例会について」であります。常々思っていらっしゃる事を発表していただ

いて次年度の例会に活用して頂きたいと思います。

それからこれは中尾さんにご報告して頂くべきものなんですが、欠席なのでかわりにさせていただきます。財団寄付の現状報告がきておりまして、目標額1人200円に対して当クラブは、143,06円という案内がきております。常々、中尾委員長さんの方から財団の寄付をお願いするのが非常に困難だという事を聞いておりますが、今1円104~5円になっております。中尾委員長にかわって財団への寄付よろしくお願いします。

6. 幹事報告

○メーニング

5/18 中尾 公彦君 (和歌山西RC)

5/19 山東 剛一君 (海南西RC)

○例会変更のお知らせ

有田南RC 5/31(火)→5/31(火)

18:30~ 通常例会場

高野山RC 6/3(金)→6/3(金)

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①眞実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

7. 委員会報告

○次年度幹事 山東 剛一君

会報委員会の委員の所で岡田さんのところを三木さんにお詫びして訂正させていただきます。

○小椋 孝一君

先日、野上町の産業課の方から生石山の昨年植えたつつじが今満開で皆さん楽しんでくれるとの事です。

8. ゲスト卓話 今西 千津子

テーマ「出会い、ドラマ、そして感動」

ただ今紹介して頂きました通り色々な司会業させていただいております。イベント、婚礼、ウエイブ。色々な人との出会いがあります。

身近なところで今のシーズン婚礼があります、最初に打合せというのがございまして時間にすれば1時間弱、最初に思うのは、どんなにか人の心が読みとれたらいいかなあと、皆さんご商売でお客さんが来られた時、この人どんなことを望んでるのかなあと誰もが思うことだと思うのですが、初めて会った時まず最初私がさせて頂くことは笑顔で接しさせていただくこと、まず最初に笑顔。二番目には、よくその人の話を聞かせていただくという事です。

ひととおり職業なのでストリーは描けますけれども、望まれる事というのは人によって違います、だからどんなことを望んでいるのかなあ、どんな式にしてほしいのか

なあ、まずお話を聞かせていただきます。でそのなごやかな雰囲気づくりというのは本番の司会業二時間半にかかるわけなんですけれども、まず昔でしたらご両親が一緒に来られましたが、今は新郎新婦お二人で来られる事が多いんです、そしたら、こういうことは親ごさんご理解出来るのかなあと思うことも幾つかあります。でもひとりお聞きしてひとつのスケジュール表をつくらせていただきます、そんな中で信頼を、この二文字を得てもらうのに大へんな苦労します。この人にまかせられる、この人だったら大丈夫だということに、「信頼」二文字に私は大切な部分にかけております。

出会いがあってドラマがあって感動、人生これじゃないかなと思うんです。私たちはひとりひとりと始めて顔をあわす方もいらっしゃいますし、日常こんなにちはと偶然お会いする方もいらっしゃいます。でも出会いを大切に、ひとつの挙式でございましたら、ドラマづくりに全心全魂こめて私たちああ、あの司会者さんにやっていただけて良かったなあと思っていただける様な、どんな仕事でもそうですけど二時間半のドラマにかけて最後は、おひとりでもいいからああ良かったと感動いただける様なひとつ仕事をつくりあげていくわけなんです。

私は一応家庭を持っております、子供も三人おります、よく入から言われるのが、「だんなさん理解あるネ！」よく毎日外へ出られるねと、皆さんからよく声をかけら

れます。最初はこういう仕事に入って、子育て、出産して子育ての間に期間がございました。で改めてこういう仕事をしないかと声をかけられまして、始めた頃は主人から毎日「ミヅツクサ」としかられました。おそいとか、色んなことで。これを納得させようとするにはどうしたらいいかなと、つらいこと、くやしい事、絶対家庭に持ち込まない事。全部外で発散すると、発散するとは、仕事を充分發揮してやることだ。ということに本当に従事したんです。

でも家族のよき理解がなければ私だってこんな仕事は出来ません。男女の出会いがあってこの人と一生共に出来るのかなと、その時はわかりませんが、縁あって結婚生活を送れるのですから最後は共にひとつの墓の下におさまりたいなと思っております。

でも人生って大きなドラマだと思いますから女性であれば仕事で言えば事務職だと思うんです、家の中でもあパートとか、そういうのもそうですが、じっと帰りを待つ主婦もおれば、仕事をやってきてご主人を迎える。ご主人は営業であり事務職であり、何あれ大へんな役割だと思うんです。そんな時笑顔でいってらっしゃい、笑顔でお帰りなさい、お疲れさまでした。

このひと言で十分疲れがとれると思いませんか？事務職をやってれば外のたいへんさというのは、わからないです。

私も一年程事務職をやっておりましたけれど、こんなに陰気で、こんなにたいへん

な、わかんないのヨという感じであたったこともあります、いざ自分が外へ出るとたいへんなんですよね。人の顔色を見て仕事をして、そういうたいへんさというのが女性（事務職）がわからない部分が多いんです。

この間女性の声を聞く会という討論会がありました。その時司会をさせていたゞきました、パネラーの先生方も何名かいらっしゃいましたけれど、一番の苦情が男性に對して「よく話を聞いてくれない」「日曜日にならゴルフへよく出でいく」「買物はたまについていってほしい」「子供に興味があるても私にはまるっきりぶりむいてくれない」そういう声がベスト5に入っていました。じゃ先生方がどういう風に言ったかと申しますと、だんなさんだって同じように思っているんですよと。心配り、気配り、本当に相手のことをよく思ってあげるという心。

色々な人に会って、その中にドラマがあって感動を起こさせる様な自分の心配りが出来たらなあといつも思います。

~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~  
谷脇 良樹君 80会5位に入りました  
木地 義和君 80会参加しました  
新垣 勝君 80会新旧幹事さんご苦労さん  
前窪さんお世話かけました  
山東 剛一君 海南西R.C.で卓話をさせて頂きました  
中野弥太郎君 楽しい80会でしたが、最下位  
大いに反省しています

- 前窪 紀文君 80会おつかれさん一日楽しく  
でも少しだけしんどかったです
- 広野 旭君 新垣病院開院15周年記念コン  
ペで2位に入りテレビを頂きました、ありがとうございました
- 平尾 寧章君 80会おしくも1打およばず7  
位、米をもらいそこねました
- 桑添 剛君 80会準優勝しました
- 大沢 祥宏君 80会いろいろお世話になりました
- 山名 正一君 80会幹事さまご苦労様でした  
又本日のゲストに今西千津子  
さまにお越し頂きました
- 中尾 享平君 昨日80会優勝しました。深谷  
さん、谷脇さん、土井さん、  
大変有難うございました
- 小椋 孝一君 昨日の80会出席ありがとうございました。皆様のおかげで  
無事幹事をつとめることができました
- 宇恵 弘純君 皆様のご協力で80会のゴルフ  
コンペ無事におわりました。  
ありがとうございました
- 谷口 誠也君 80会欠席しました。80会場外  
配当ありました
- 三木 寛昭君 80会B Bに入りました
- 山東 剛一君 次年度役員名簿名簿記載まち  
がいました
- 田村 能孝君 5月22日80会参加する事に意  
義がありました
- 上中 銀郎君 80会朝事に当選しました
- 土井 元司君 80会楽しいゴルフでした。馬  
券当りました
- 岡田 雅晶君 80会色々お世話になりました